

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, karena atas limpahan Rahmat, Taufik, Hidayah serta InayahNya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Sholawat dan salam semoga senantiasa terlimpahkan kepada Nabi Muhammad saw.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Cooperative Learning* Tipe *Numbered Heads Together* (NHT) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Materi Flora dan Faunadi Indonesia dan Dunia (Pada Siswa Kelas XI IPS di MA Subulul Huda Darma Kecamatan Darma Kabupaten Kuningan)”. Tujuan peenyusunan skripsi ini adalah untuk mengetahui bagaimana langkah-langkah penerapan model pembelajaran *cooperative learning* tipe *Numbered Heads Together* (NHT) serta bagaimana peningkatan hasil belajar siswa setelah penerapan model tersebut.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Bab 1 pendahuluan yang didalamnya berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab 2 tinjauan teoretis, berisi teori-teori pendukung penelitian, penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. Bab 3 berisi prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, uji coba instrumen penelitian, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. Bab 4 berisi tentang gambaran umum lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian, ketercapaian KKM, pembuktian hipotesis dan pembahasan hasil penelitian.

5. Bab 5 berisi simpulan dan saran.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, saran, waktu serta doanya selama proses pembuatan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan kedepannya.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya yaitu dalam memperluas wawasan mengenai model pembelajaran *cooperative learning* tipe *Numbered Heads Together* (NHT) dan implementasinya pada pembelajaran geografi. Aamiin.

Tasikmalaya, Januari 2023

Penulis